

Durant tout ce temps-là, Elle avait vécu de la vie la plus sainte qui ait jamais animé un cœur créé. Quel passé ! quelle histoire ! Au jour de son assomption, quelle moisson de mérites ! quelle couronne de gloire ! « Vierge Marie, mère de Dieu, vous êtes bienheureuse, vous qui avez cru au Seigneur ; tout ce qui vous a été dit trouve en vous son accomplissement parfait ; voilà que vous êtes élevée au-dessus des chœurs des anges. Priez pour nous, sainte mère de Dieu ! »

* * *

C'est une grande joie pour nous, serviteurs de Marie, de savoir cette sainte Vierge assise au ciel, à la droite de Jésus son fils, recevant de Dieu une gloire proportionnée à l'éminence de sa grâce et de ses mérites. Quand on aime, on se réjouit du bonheur des êtres aimés ; on leur souhaite un bonheur plus grand encore. Marie est arrivée au comble de la félicité éternelle : « Dieu a prodigué pour Elle la somme de grâce et de gloire que, dans le plan de sa Providence, il ne voulait pas dépasser pour une créature. Nous ne pouvons donc rien souhaiter à la sainte Vierge : son bonheur surpasse nos pensées et nos vœux. Mais nous nous réjouissons de son triomphe ; nous la savons bienheureuse, récompensée comme Elle mérite de l'être. Cette pensée fait notre bonheur. Puissions-nous être assez heureux pour contempler un jour au ciel cette mère chérie, sur le trône de sa gloire !

LE VATICAN EN ETAT DE SIEGE

Sous ce titre, l'Observatore Romano a publié ce qui suit :

Ce titre : *Le Vatican en état de Siège* paraîtra peut-être à certains une chose absurde, ou tout au moins une exagération, et pourtant il n'exprime que trop exactement la condition véritable et effective du dernier refuge qui a été laissé au chef de l'Eglise, au Souverain Pontife Romain. Le Vatican est en état de siège, et ce siège qui l'entoure et le resserre est des plus étroits et rigoureux, comme il est des plus odieux et insupportables.

Le Saint-Père est épié dans chacun de ses actes et de ses dires ;